
Les Grands hommes de la Grande Guerre. M. le Maréchal Fayolle.

Numéro d'inventaire : 1979.29535

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imageries Réunies Jarville-Nancy (Nancy)

Imprimeur : Imageries Réunies Jarville-Nancy

Date de création : 1925 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : V.H.

Description : Grande image en couleurs avec légende. Papier adhésif au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 397 mm ; largeur : 291 mm

Notes : Portrait de M. le Maréchal Fayolle, en uniforme, dans un cadre. Au dessus, les drapeaux des alliés de la Grande Guerre encadrant la maxime : "Droit 1914-1918 Liberté". Au dessous, un forgeron et un soldat français veillent avec, à leurs pieds, les couronnes et drapeaux des souverains des puissances vaincues, foulés par le coq français.

Mots-clés : Images de Nancy

Histoire et mythologie

Formation de la conscience nationale et patriotique

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

IMAGERIES REUNIES
JAYVILLE-NANCY

LES GRANDS HOMMES

PLANCHE N° 20

DE LA
GRANDE GUERRE

1914 - 1918

DROIT LIBERTÉ

M. le Maréchal FAYOLLE



Le Maréchal Fayolle est né dans la Haute-Loire. En 1914, animé du plus pur esprit de patriotisme, il demanda à reprendre du service, bien que retraité comme général de brigade. Envoyé dans l'Est, il prit, avec la 70^e division, une large part à la glorieuse défense du Grand Couronné de Nancy. Les combats de l'Artois accrurent encore sa réputation auprès du haut commandement. Succédant au Général Pétain, à la tête de la 6^e armée, il entreprit la vigoureuse offensive de la Somme qui ébranla considérablement la

défense allemande. En 1917, dirigeant les forces françaises, il ramena la Victoire chez les Italiens qui fléchissaient. Revenu en France, avec un courage extraordinaire, il arrêta vers Noyon, en 1918, la poussée allemande et mena l'offensive finale avec un succès éclatant. Ses services furent dignement récompensés, en 1919, par la médaille militaire et une citation fort élogieuse et surtout par le titre de Maréchal de France, le 19 février 1921, en même temps que les maréchaux Lyautey et Franchet d'Espérey.

